
　本日の出席状況は下記の通りで
す。また本日は出席奨励賞を差し
上げたいと思います。名前を呼び
ますので前の方へどうぞ。橋本慶
紀会員おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－髙木孝道小委員長
・いわき勿来ロータリークラブガ
バナー公式訪問の例会に出席し
て。
鈴木邦典ガバナー様、近藤幸二
郎地区副幹事様、小松博いわき
分区ガバナー補佐様
・第 2530 地区鈴木邦典ガバナー、

近藤幸二郎地区副幹事、小松博いわき分区ガバナー
補佐の公式訪問を歓迎して。川口、髙萩、藤田、櫛田、
鈴木（修）、蛭田、橋本、清水、生駒、押田、渡邉（國）、
矢代、鈴木（雅）、本間、岩元、木村、富岡、根本、
阿賀、高田、赤津（善）、今泉、渡邉（公）、久野、
大平、荒川清、斉藤、冨澤、髙木各会員及び佐藤政
司会長、鈴村会長エレクト、木幡副会長、小熊幹事、
嵐副幹事

◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんにちは。本日はガ
バナー公式訪問ということで第
2530 地区鈴木邦典ガバナー、近藤
幸二郎地区副幹事、いわき分区小
松博ガバナー補佐、いわき分区阿
部吉宏会計の 4名の来賓の方がお

見えになっております。後程卓話と御挨拶をお願い
致します。本日は台風の影響で暑くなりました。鈴
木ガバナーもお見えになり熱い気持ちで例会に臨み
たいと思います。いろいろ話したい事が沢山ござい
ますが時間の関係で省略させていただきます。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・福島 21 ロータリークラブよりイ
ンターアクトクラブ国際理解研
修報告書が届いております。
・国際ロータリーより地区青少年
奉仕委員会アンケート、また米山
梅吉記念館研修旅行のお願いが

届いております。
・地区資金委員会委員長変更決定報告書も届いており
ます。
・東京江戸川ロータリークラブより週報、福島民報社
より広告掲載の文書も届いております。また福島民
報社の浜津さんから礼状も届いております。
　以上案内しました資料は只今回覧中ですのでご覧
下さい。以上です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－大平伸人小委員長

会  長　佐藤　政司

幹  事　小熊　　東

ＳＡＡ　川口登志雄

　   　　 今泉　敏徳

　ガバナー公式訪問
第 2530 地区ガバナー　鈴木　邦典 様

　地区副幹事　近藤幸二郎 様
いわき分区ガバナー補佐　小松　　博 様

分区　会計　阿部　吉宏 様

出席状況 正会員数　　　　　   55 名　　　　本日出席会員数　　　　　   38 名
 本日の出席率　　   　74.51％　　　　
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2017 － 18年国際ロータリーのテーマ

会報小
委員長

第 2703 回　例  会　平成 29年 8月 9日（水・晴）

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は会員増強及び拡大月間です－

ロータリーの行動規範
　　渡邉　國和　会員

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　川口会員
・出席奨励賞ありがとうございました。　　橋本会員

◇親睦活動委員会－蛭田　剛小委員長
　皆さん、こんにちは。9月 10 日
に観月家族例会を行います。皆様
にＦＡＸが届いていると思います
ので是非参加で返信して下さるよ
うお願いします。締切りが 8月 30
日となっていますので宜しくお願

いします。

◇おいでんプロジェクト報告－斉藤隆会員
　皆さん、こんにちは。先週お話
をしました「福島のみんな！あそ
びにおいでんプロジェクト」に勿
来スポーツ剣道少年団を連れて 24
名で岡崎南ロータリークラブへ
行って参りました。8 月 3 日㈭か

ら 6日㈰までの訪問で 3日は岡崎や徳川家康の平和
思想について子ども達も話を聞きました。4日は女性
の石材屋さんの仕事を約 2時間見学し、午後は岡崎
総合体育館で子ども達の練成大会を岡崎の剣友会の
チームと試合し地元新聞にも大きく掲載されました。
今後も岡崎南ＲＣさんでは剣道練成大会は継続して
行きたいということでした。夜は岡崎の 2万発の花
火大会を桟敷席で見て参りました。また、懇親会で
はいわき勿来ロータリークラブの皆様に宜しくと仰
しゃっていました。出来れば参加した子ども達をこ
の例会に呼んで報告できればと思っています。

◇ロータリー情報・戦略計画委員会
－高萩小委員長

　8月 5 日郡山市労働福祉会館で
行われましたロータリー情報・戦
略計画委員会セミナーに出席して
参りました。当クラブから佐藤政
司会長、鈴村会長エレクト、私髙

萩の 3名の出席でした。13 時から 15 時までの予定が
16 時まで伸びた内容の濃いお話でした。ありがとう
ございました。
◎ガバナー挨拶

国際ロータリー第 2530 地区
ガバナー　鈴木　邦典 様

　皆さん、こんにちは。本日はい
わき勿来ロータリークラブを訪問
させていただき誠にありがとうご
ざいます。私今年度ガバナーを拝

命致しました白河ロータリークラブ所属の鈴木邦典
と申します。どうぞ宜しく申し上げます。1961 年創
立であるいわき勿来ロータリークラブは数年前に渡
邉公平ガバナーを輩出しました伝統と歴史を誇るク

ラブです。渡邉公平パストガバナーには今年度地区
研修リーダーをお願いしており、いろいろ私をサポー
トしていただいていることを厚く御礼申し上げます。
先程クラブ協議会で話をしましたがロータリーは何
をしている団体なのか。これは今年度会長イアン・
ライズリー会長が会長挨拶でも述べております。ロー
タリーは何をしているのかそれぞれの方がいろいろ
な考え方や見方があろうかと思いますが、どのよう
な方法で奉仕をしたとしてもその理由は奉仕という
行動を通じて人々の人生に変化をもたらせることで
あると仰しゃっております。今のロータリーで言え
ばロータリー財団、米山奨学生に対する奨学金の支
給つまり皆様からいただいている寄付で賄っている
ことはご承知だと思います。日本で学ぶ大学生に対
し 1 年あるいは 2 年の奨学金を支給しております。
今年も地区では 15 名の奨学生が給付を受けていま
す。昨年ガバナーエレクトとして他地区と交流し聞
いた情報では西高東低という現実を見て参りました。
ロータリー財団については数年前から念願でありま
したグローバル補助金を活用して、東日本大震災の
復興支援事業として菜種油を搾油する土壌の影響の
実験をされる 2年に及ぶ事業が展開されます。また、
1985 年に始ったポリオ撲滅計画のためにまた世界平
和のために支援金として使われました。また、こち
らのクラブでは青少年奉仕活動（インターアクト、
ローターアクト、青少年交換、ライラ等）青少年に
対するロータリーの精神を浸透させ指導者として育
成することを目的とするのがロータリーの基本であ
りますし、未来のロータリアンを育くむのも目的で
す。このような話をしたのは私達ロータリーが何を
している団体なのか。本当に素晴らしい団体だと思
います。日本全体でみるとまだまだロータリーマー
ク、ロータリーバッチが活躍をしていないとみられ
ています。国内でロータリーを知らない人が 78％も
居るという現況を考えますとロータリーはこんな事
をしていると知っていただく事が大切だと思います。
そこで今年度は公共イメージと認知度の向上を高く
揚げております。地区全体がチームとして外に向っ
て発信し今年度進んで生きたいと思いますので宜し
くお願い致します。


